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Hallo liebe Gemeinde,

hatte schon einen Thread, möchte diesen aber sachlicher gestalten, da mich einfach die
Gefühle überrannt haben.

Ich hatte in 2016 eine Barttransplantation in einer Düsseldorfer Klinik, die nicht nach meinen
Vorstellungen verlaufen ist, 
zb. hat kein Arzt operiert, 
Spenderfläche wurde zu klein ausgewählt (erst nach meinen Nachfragen wurde diese
vergrößert), 
genaueres gerne per PN.

Habt ihr negative bzw. positive Erfahrungen mit der Kö-Hair Klinik gemacht.

Welche Erfahrungen habt ihr bisher gemacht, vorwiegend im Jahre 2016/2017 mit der Kö-Hair.

Ich erwäge eine Klage einzureichen.

Vielen Dank
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